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Abstract (en)
The heat exchanger has a spacer unit i.e. spacer insert (30), with thermal conductivity lower than thermal conductivity of metallic radially internal
and external tubes (10, 20). The spacer unit is movably mounted in translation between the tubes, and extends over a part of the length of a radially
external passage (21). A region of the external passage which is devoid from the spacer unit is intended to be connected to a tapping (40) such as
filling valve body or pressure sensor mounting nozzle, by a connecting orifice (23) formed in the external tube at right angle with the region.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un échangeur thermique interne de type tubulaire coaxial pour circuit de climatisation de véhicule automobile
comportant deux portions de basse et haute pression parcourues par un fluide frigorigène, et un tel circuit de climatisation l'incorporant. Cet
échangeur (E), de type tubulaire coaxial, définit au moins un canal radialement interne (11) de préférence pour le fluide basse pression à l'intérieur
d'un tube interne (10) et un canal radialement externe (21) de préférence pour le fluide haute pression formé entre ce tube interne et un tube
externe (20). Selon l'invention, des moyens d'espacement (30) de conductibilité thermique inférieure à celle des tubes interne et externe sont
montés mobiles au moins en translation entre ces deux tubes et s'étendent sur une partie seulement de la longueur du canal externe, au moins
une zone de ce dernier dépourvue de ces moyens étant destinée à être raccordée à un piquage (40), tel qu'un corps de valve ou une tubulure de
support d'un capteur, par un orifice de raccordement (23) formé dans le tube externe au droit de cette zone.
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